

PROJETS VOYAGES SCOLAIRES – Année 2022/2023

LOT 1 : Voyage à Almuñecar (Espagne)

(Suggestion date du séjour : 17 avril au 21 avril 2023)

Nombre de participants : 50/55 élèves et 4 accompagnateurs.

Un voyage scolaire de 5 jours et 4 nuits à Almuñecar, en Andalousie.

Aspects à développer lors du séjour :

- Le développement durable :
 - excursion dans une des principales réserves botaniques d'Europe : le parc naturel des Alpujarras ;
 - découverte de la vallée tropicale au climat unique en Europe (culture fruitière subtropicale) ;
 - visite du jardin botanique de la ville,
 - atelier de fabrication d'un savon naturel ;
 - sensibilisation à la question de l'eau et au problème de « la mer de plastique ».

- L'histoire : l'Espagne des trois/ quatre cultures :
 - visite de Málaga (Alcazaba, théâtre romain, cathédrale...) ;
 - découverte de villages d'origine berbère à l'architecture typique dans la région montagneuse des Alpujarras.

- La gastronomie et les coutumes :
 - visite d'un séchoir à jambon et dégustation de produits locaux ;
 - contact avec les locaux et leurs habitudes dans la famille qui les accueillera les quatre nuits.

Les trajets aller et retour Paris-Málaga/ Málaga-Paris se feront en avion.

L'organisme est chargé de sélectionner et de proposer les familles d'accueil.

Midi : Pique-Nique à Prévoir pendant le séjour (par les familles)

Les déplacements en Espagne se font en autocar.

PREVOIR DANS LE DEVIS EN OPTION

- ⇒ (1) L'ASSURANCE ANNULATION
- ⇒ (2) L'ASSURANCE COVID (modalités à préciser)
- ⇒ (3) Déplacement en car place Royale St Germain en Laye / Aéroport (aller/ retour)